

PASTORALRAT - PG Pfänderrücken

Sitzungsprotokoll

Datum: 6.3.2024



Ort: Pfarrheim Scheidegg
Uhrzeit: 20:00 – 22:00 Uhr

Anwesende: Pfarrer Gaida, Pater Mathäus, Gemeindereferent Roman Baur,
Erwin Speiser, Renate Bitschnau, Sonja Häring, Katja Lewis, Liane Heim,
Kirchenpfleger Johann Bantel

entschuldigt: Selina Heim

Protokoll: Liane Heim, Schriftfürerin

Verteiler: Pastoralrat, Kirchenverwaltung (Lindenberg, Scheidegg, Scheffau),
Pfarrgemeinderäte – über die jeweils Vorsitzenden, Homepage, Pfarrbüro

1. Begrüßung und Impuls

Erwin Speiser eröffnet die Sitzung. Sonja Häring trägt einen Impuls zu Wandel und Fastenzeit vor.

2. Liturgie in der PG

- Wortgottesdienst

Die Pfarreiengemeinschaft möchte ein Wortgottesdienstteam aufbauen.

Interessenten für die Ausbildung werden von **R. Bitschnau** und **K. Lewis** angesprochen.

Kontaktaufnahme und Organisation für die Wortgottesdienstausbildung (z.B. mit Ilona Thalhofer) → **R. Bitschnau**

Das Wortgottesdienstteam soll gemeinsam in der PG arbeiten. Dazu braucht es regelmäßige Übungspraxis. Neben den Gottesdiensten im Krankenhaus, soll monatlich ein Werktagsgottesdienst in Scheidegg und Lindenberg als Wortgottesdienst gefeiert werden.

Langfristig soll das Team in die Urlaubs- und Krankheitsvertretung eingebunden werden.

- Gottesdienst am 21.9.2024 Roderbühl

Die PG wird einen gemeinsamen Gottesdienst am Roderbühl organisieren. Samstag 21.9.2024, 17 Uhr

- Abend der Versöhnung

Dezember 2024 – Lindenberg, März 2025 - Scheffau

3. Diakonie in der PG

- Krankenbesuchsdienst und Krankenkommunion:

Der Krankenbesuchsdienst soll wieder aufgebaut werden. Einen Aufruf für den Aushang und den Pfarrbrief schreibt → **Pf. Gaida**

Die Hauptschwierigkeit besteht darin, die Schnittstelle zwischen Patient und dem zukünftigen Besuchsteam einzurichten. Die Patienten müssen sich beim Pfarrbüro melden. Dies gilt ebenso für die Krankenkommunion. → Koordination über **Fr. Mücke**.

4. Sonstiges

- Pfarreiengemeinschaft und Einkehrtag

Eine gute Kommunikation zwischen den Pfarreien wird langfristig immer wichtiger. Bei den letzten Einkehrtagen in Memhölz wurde bereits begonnen zu reflektieren: welche gemeinsamen Veranstaltungen waren gut, welche nicht? Wo legen wir Schwerpunkte? Gibt es neue Ideen? Gemeinschaft kann sich auch in vielen kleinen Dingen zeigen und es tut gut zu sehen, wo Synergien bereits genutzt werden. Diesen Weg wollen wir weiter gehen. Es wird einen neuen gemeinsamen Einkehrtag, ohne Übernachtung geben.

Termin 8. März 2025 → *Organisation Pastoralrat.*

5. Termine:

Die nächste Pastoralratssitzung findet am Do, 11.7.2024, um 20:00 Uhr in Scheffau statt.

6. Schluss:

P. Mathäus spricht zusammen mit dem Pastoralrat das Vater Unser